

SANTA CRUZ DE LA ZARZA

La empresa pretende una regulación de empleo que afectará a una quinta parte de la plantilla

El pueblo de Santa Cruz de la Zarza, solidario con los trabajadores de JUIMASA

El lunes 18 de julio los 96 trabajadores de la empresa JUIMASA, dedicada a la elaboración de muebles por elementos, decidieron el encierro colectivo en los locales de la factoría, iniciando de este modo una campaña de lucha contra la forma en que la empresa pretende la realización de un expediente de regulación de empleo que afectaría a 20 de los trabajadores.

Desde el comienzo del conflicto han tenido lugar dos manifestaciones a lo largo del pueblo que han contado con la solidaridad vecinal en una cantidad que fuentes objetivas estiman en torno a las 700 personas para la primera y en 2.100 la segunda. Asimismo se ha realizado una campaña de recogida de firmas que ha alcanzado el número de 2.000. El Ayuntamiento, por su parte, se ha mostrado en todo momento identificado con la causa de los trabajadores y se ha prestado a la oportuna mediación en el conflicto. Igualmente, sindicatos y partidos de izquierda han ofrecido su colaboración en la solución del conflicto.

En opinión de fuentes próximas a los trabajadores, el conflicto radica en cuatro puntos fundamentales. En primer lugar estaría la negativa de la empresa a facilitar fuera del ámbito de la empresa los informes y estudios en que ésta basa su solicitud de expediente de

regulación; por otra parte, figura la determinación de la empresa de realizar el trámite y negociación de la regulación de empleo en las fechas vacacionales, que los trabajadores consideran como una estrategia empresarial orientada a su «indefensión»; el despido de uno de los trabajadores constituye otro de los puntos conflictivos, así como los impagos de la empresa, que adeuda a cada trabajador una media estimada en 150.000 pesetas a fecha de 6 de agosto.

La argumentación de la empresa se basa, al parecer, en consideraciones de dificultades económicas, que los trabajadores, por su parte, creen no ajustarse a la realidad. En cualquier caso, en opinión de estos, la empresa les debiera de facilitar los datos económicos para que fueran analizados por los servicios de la asesoría sindical de CC.OO, sindicato de mayor implantación en la empresa.

MADRIDEJOS

El próximo lunes comienza la construcción del edificio dedicado a biblioteca

Las obras que comenzarán el próximo lunes han sido adquiridas por concurso-subasta y la adquisición ha recaído en el licitador Mariano López Tapial, de Madridejos por un importe de 12 millones de pesetas.

El plazo que se ha dado para la realización de dichas obras es de 1 año aunque según manifestaciones del propio Alcalde, Eugenio Rodríguez Romero, espera que se realicen en menos tiempo. El nuevo edificio estará situado detrás de la Casa Grande, y tendrá un total de 306 m² construidos, de los que 180 m² se dedicarán a sala de lectura y el resto a las dependencias que exige su mantenimiento y servicio, así como un salón de actos, apuntándose la posibilidad de que sean dos.

La comisión de cultura del Ayuntamiento, para la realización de este proyecto, ha contado con una subvención del 33% del Ayuntamiento, un 33% de la Diputación y un 33% de Ministerio de Cultura. «La realización de una biblioteca nueva era algo necesario en Madridejos -comenta el Alcalde- ya que la actual se encuentra en los bajos del Ayuntamiento y, notablemente, no está bien acondicionada.

En cuanto a la reparación de La Casa Grande, es un proyecto que tiene en mente la nueva corporación ya que podría tener una dedicación aprovechada al máximo, considerando que posee una extensión de 2.000 metros en la parte noble y detrás del orden de unos 3.000 m². Manifiesta el Alcalde, que «el Ayuntamiento la presta como residencia del Ente Autonómico, teniendo en cuenta la buena situación, en lo que se refiere a comunicaciones, que tiene Madridejos».

«En principio se va, únicamente, a reparar el tejado, pues no se cuenta con un presupuesto holgado, -continúa diciendo el Alcalde- pero pretendemos la reconstrucción total, tratándose de una casa del siglo XV y que sucesivamente ha sido maltratada hasta convertirse en una almacén de trigo»; situación de la que fue rescatada por el Ayuntamiento hace más de seis años.

CORRAL DE ALMAGUER

Inaugurada la Piscina Municipal

El pasado sábado se inauguró la tan esperada piscina municipal en Corral de Almaguer. Integrada dentro de un polideportivo que aún está a medio construir, tiene medidas olímpicas (25 x 50 ms) con nueve calles y una cabida de más de dos millones de litros de agua. El coste de estas obras, subvencionadas por distintos planes de la Diputación, ascienden a 5.362.000 de pesetas.

A estas alturas del verano, cuando el cauce del Riánsares solo alberga lodo seco y yerbajos y la red de pozos que surte de agua a la población está agotándose de nuevo, se ha inaugurado la piscina del polideportivo municipal.

El proyecto ha resultado largo y costoso de realizar dado que la idea original de la piscina se reformó para darle dimensiones olímpicas, siendo la primera de estas características que es pública y municipal dentro de la provincia.

Los más de dos millones de litros de agua que caben en ella son proporcionados por dos pozos que se han perforado a tal efecto. De momento están en funcionamiento las piscinas, vestuarios y bar, esperándose que en breve continúen las obras en las pistas deportivas.

El coste total de las obras supera los ocho millones de pesetas, contándose para su realización con una subvención de 2.862.000 pesetas, dentro del Plan de Instalaciones Deportivas de 1982 y 2.500.000 pesetas incluidas en los Planes Provinciales de 1983, elevándose por tanto el total recibido por parte de la Diputación Provincial a 5.362.000 pesetas.

Dado el tiempo que Corral de Almaguer estaba sin piscina y que es un pueblo muy de «secano», son numerosas las personas que no saben nadar, agravándose esta dificultad por las características de la nueva piscina, que en la parte menos profunda alcanza 1,45 ms. Por este motivo el Ayuntamiento ha convocado unos cursillos de natación de una duración de veinte

días y unos precios bastante aceptables: niños 300 pts; jóvenes 500 y adultos 750 pts.

Los cursillos de natación se están desarrollando con una gran afluencia de público de todas las edades y la asistencia se prevé masiva debido al calor seco que reina en esta parte de la provincia y la escasez de agua que de nuevo nos acecha, puesto que los cortes de suministro abarcan casi todas las horas del día, excepto dos a la mañana y otras dos a la tarde.

Asimismo las entradas a la piscina tendrán unos precios totalmente asequibles. Los días laborales costará 50 pts para niños entre los 2 y los 16 años, así como para los jubilados y disminuidos; los adultos pagarán 100 pts. Los festivos ascienden a 75 los niños y jubilados y 125 los adultos. Se ha pensado también en unas cuotas de abono mensuales que oscilarán entre las 600 entre los 2 y los 16 años, las 1.000 por persona; 3.000 para familias de hasta cinco componentes y 4.000 pesetas para las que pasen de seis. Estos precios son mensuales. Los precios establecidos para los abonados por temporada no entrarán en vigor dado lo avanzado del verano. En Todo caso los jubilados y disminuidos tendrán una rebaja del 25% sobre el precio de la modalidad de entrada que elijan.

La esperada inauguración se celebró con una fiesta a la que asistieron entre otros Isidro del Río Martín, Presidente de la Diputación; el delegado provincial del Consejo Superior de Deportes, Enrique Corcuera; el presidente de la Federación Provincial de Natación.

La Diputación firma un préstamo de doscientos millones con el Banco de Crédito Local

El pasado viernes, día 22 tuvo lugar en la sede del Banco de Crédito Local de Madrid la firma de los primeros 200 millones de pesetas solicitados por la Diputación Provincial de Toledo para la financiación del Plan Provincial de Obras y Servicios de 1983 y de los especiales de la Sierra de San Vicente, Montes de Toledo y la Jara. Asistieron a la firma, efectuada a las doce y media de la mañana, el Presidente, Isidro del Río Martín y el Interventor General de la Diputación, Rufo Prez-Olivares Sánchez.

Estos doscientos millones, que forman parte de una primera concesión sobre un total solicitado de 419.518.500 pesetas, se otorgan a catorce años más uno de carencia, tienen un interés de un 12,5% y una comisión de un 0,40%. Con esta primera entrega se consigue financiar parcialmente la primera fase de estos planes de inversión, esperando poder firmar los otros 219 millones, ya concedidos, en fechas próximas.

5 muertos en accidente de tráfico

En accidente ocurrido el pasado domingo en la carretera NV Madrid-Extremadura resultaron muertas 5 personas y otra herida grave. La colisión se produjo a las 9,45 de la mañana, en el km. 68,850, frente al castillo de Maqueda. Los vehículos implicados en el mismo fueron un Peugeot matrícula 2105-JS-59, conducido por Máximo Alvarez Alvarez de 42 años, que resultó muerto, y un camión Ebro, con matrícula CC 826-C y conducido por Francisco Medina Gil, de 37 años, que resultó herido grave. Los demás ocupantes del turismo que resultaron muertos en el acto, eran los siguientes: Paula Alvarez Cieza, de 38 años de edad y esposa del conductor; María Isabel Alvarez Alvarez y su hermano Miguel Angel, de 7 y 3 años respectivamente, hijos del matrimonio; Y María Florencio Pulido Alvarez, de seis años y sobrina del matrimonio. La familia ocupante del turismo eran emigrantes, que residían habitualmente en Francia y se dirigían al pueblo cacereño de Navezuelas, donde iban a pasar unas vacaciones. En cuanto al camionero herido en el accidente, el médico de guardia de la Residencia Sanitaria de Talavera informó a EL CASTELLANO que ha sufrido la fractura de las dos rótulas, aunque su estado tiende a mejorar. La causa probable del accidente fue un intento de adelantamiento del turismo, el cual, al invadir la parte izquierda de la calzada se encontró de frente con el camión, no pudiendo evitar la colisión frontal con el mismo.



MINERSA

PROYECTOS, INSTALACIONES
Y OBRAS

Comercio, 46 4.^a Dcha.
Teléfono 21 36 56

TOLEDO